

Face au projet de société raciste, sexiste, liberticide et antisocial

La situation qui se profile à la suite de ce premier tour est très inquiétante. Nous ne prétendons pas jouer les directrices ou directeurs de conscience, mais nous alertons chacune et chacun : l'extrême droite n'est jamais une solution et nous devons tout faire pour nous opposer à son accession au pouvoir. Beaucoup de calculs, de manœuvres, d'égos surdimensionnés polluent la vie politique, aujourd'hui comme hier. Mais il nous faut ici encore rappeler, à l'encontre de la propagande propagée par les médias dominants, que dans cette élection le racisme et l'antisémitisme sont du côté droit de l'échiquier. C'est là notre urgence.

L'extrême droite et ses idées se répandent dans le monde. Cela induit la division, la peur et la haine ; dans les pays gouvernés par l'extrême droite cela se traduit notamment par une pauvreté accrue, ainsi que le creusement des inégalités sociales et des inégalités d'accès aux services publics, la négation de la crise écologique, des attaques sur les libertés, sur les droits des femmes et les droits des minorités. Nous voulons un monde coopératif seul à même de permettre la justice sociale et de relever les véritables enjeux de survie que sont les impacts du changement climatique et l'effondrement de la biodiversité.

Alors dimanche, et après, on fait tout pour faire barrage à l'extrême droite.

NO PASARAN



Sud Recherche
contact@sud-recherche.org

